

Presidenta sostiene dialogo con Al Gore sobre los avances en medio ambiente de su Gobierno

5 DIC 2017



Jefa de Estado, Michelle Bachelet, mantuvo un dialogo con Al Gore, ex vicepresidente de Estados Unidos que se ha convertido en un referente sobre materias relacionadas con la protección del medio ambiente.

La conversación, se produjo el mismo día que la Mandataria fue reconocida por Naciones Unidas como Champion of the Earth, convirtiéndose en la primera Jefa de Estado sudamericana y la primera mujer en recibir el premio ambiental más alto que entrega el organismo internacional.

Durante el segundo Gobierno de la Presidenta Chile ha aumentado la producción de energías renovables no convencionales; hemos logrado uno de los porcentajes más altos en el planeta sobre áreas marinas protegidas, y el proyecto de ley para eliminar el uso de bolsas plásticas en más de 100 comunas costeras del país.

ETIQUETAS :

#Medio

Ambiente